

Piden más de 20 años de cárcel para chofer de bus por tragedia de Biotren en Boca Sur



La Fiscalía presentó la acusación en contra de Alejo Santander.

La Fiscalía presentó la acusación en contra de Alejo Santander, chofer del taxibús que collisionó con el Biotren en el año 2023, en el cruce ferroviario de Boca Sur, en la comuna de San Pedro de la Paz. El accidente dejó como saldo siete personas muertas y una decena de pasajeros heridos. El Ministerio Público pide 26 años de presidio efectivo por los delitos de homicidio y lesiones. Además, se sumó el abogado Andrés Durán, quien representa a las familias de los fallecidos. El abogado coincidió con lo solicitado por el Ministerio Público. La próxima etapa en este caso será la preparación del juicio oral, fijada para el próximo lunes 7 de abril en el Juzgado de Garantía de San Pedro de la Paz.